



[Stephanie zu Guttenberg](#) by [Medienmagazin pro](#) is licensed under CC BY-SA 2.0.

En Allemagne, les Gutenbergs retournent au centre de l'attention

- Josue Michels
- [28/11/2022](#)

De retour sur les couvertures, les émissions de télévision et les tapis rouges, les Gutenbergs regagnent l'Allemagne. En 2010, le prestigieux magazine allemand les a mis en couverture en écrivant : « Les fabuleux Gutenbergs : la course en couple jusqu'au bureau du chancelier ». Aujourd'hui, ils récidivent : Karl-Theodor zu Guttenberg et sa femme, Stephanie, entament un vaste retour médiatique en Allemagne.

Le plus remarquable dans ce retour est que notre rédacteur en chef Gerald Flurry a prédit le retour de Guttenberg depuis plus d'une décennie en se basant sur de nombreuses prophéties bibliques.

« Les Gutenbergs prennent un nouveau départ, et pas seulement sur le plan professionnel. Ils sont de retour sur la scène mondaine et sont les bienvenus aux mariages aristocratiques et d'événements exclusifs », a écrit le magazine allemand *Bunte* le 6 juillet dans un article intitulé : « L'ancien couple de rêve de la société revient sur le devant de la scène ». Le 31 juillet, ils ont doublé la mise en écrivant : « Karl-Theodor zu Guttenberg et son épouse ont visité le Festival de Salzbourg. Le couple de rêve y a attiré tous les regards » (« De retour sur le devant de la scène : au festival, ils sont le centre de l'attention »).

PT_FR

Le mois dernier, le livre de Stephanie zu Guttenberg intitulé *Nous pouvons faire mieux ! Éducation, instruction et comment vivre dans la réalité numérique*, a été publié en allemand et préconise la numérisation du système scolaire allemand. Il y a quelques jours, elle a été très bien accueillie à l'émission politique de NDR pour discuter de ce sujet. Sur LinkedIn, son mari l'a félicitée en disant : « Bravo, Steph ! [...] L'éducation numérique et la numérisation en Allemagne sont des sujets d'une frustration incessante... ». Dans une interview accordée à *Bunte*, elle a déclaré : « J'ai appris à me relever après les crises. »

Alors qu'elle travaille déjà pour VOX dans le domaine de la télévision, il lance maintenant sa propre campagne médiatique avec RTL. Le premier épisode de sa série du genre documentaire-divertissement sera diffusé le 30 novembre et présentera la politique du pouvoir du président russe Vladimir Poutine. Pour sa première présentation, Guttenberg a parcouru le monde et l'Ukraine en particulier. Il a interviewé Marina Litvinenko, dont le mari Alexander Walterovich Litvinenko a été empoisonné après avoir critiqué la politique de Poutine, ainsi que l'ancien champion du monde d'échecs et critique de Poutine Garry Kasparov, l'ancien oligarque Mikhail Khodorkovsky, qui a osé accuser le président russe de corruption, les opposants à Poutine du groupe de rock *Pussy Riot*, et bien d'autres encore.

En 2016, *Die Welt* a qualifié Guttenberg « d'orateur talentueux capable de jeter un sort aux gens ». Son retour sur le devant de la scène médiatique doit donc être surveillé de près. En 2015, le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a publié une brochure intitulée [Un dirigeant allemand fort est imminent](#) dans laquelle il a réitéré sa prédiction selon laquelle la Bible indique que Guttenberg non seulement reviendra à la politique, mais pourrait bientôt devenir le dirigeant le plus puissant du monde—à la tête d'un États-Unis d'Europe.

En 2019, il a déclaré : « La Bible prophétise au sujet de ce dirigeant fort en Europe. Nous avons observé et attendu

l'émergence de cet individu. A cause de l'urgence de notre époque, j'ai fortement ressenti que cet homme fort entrera en scène très bientôt. Son nom est baron Karl-Theodor zu Guttenberg. »

Daniel 11 : 21 nous donne un aperçu de la manière dont cet homme arrivera au pouvoir : « Et un homme méprisé s'élèvera à sa place, auquel on ne donnera pas l'honneur du royaume ; mais il entrera paisiblement, et prendra possession du royaume par des flatteries » (version Darby).

Assistons-nous maintenant au début d'une stratégie coordonnée pour regagner le cœur du peuple allemand ?

Ce court article a d'abord été publié en tant qu'une Trompette en bref. Si vous souhaitez recevoir des mises à jour quotidiennes sur les actualités dans votre boîte de réception, inscrivez-vous [ici](#).

UN DIRIGEANT ALLEMAND FORT EST IMMINENT